

Mittwoch | 25.08.1999

34 MBIT IM ZELT

IHRE MEINUNG ZU DIESEM THEMA 

Campen mit den Chaos-Hackern

Ab morgen, 6. August in Berlin | Zeltlager für "Nerds, Hacker und Phreaks aus aller Welt" | Krypto, Lockpicking und Reengineering Villages geplant

update
Donnerstag,
05.08.99
12:06 MET

Am 6. August beginnt die dreitägige Open-Air-Hacking-Veranstaltung Chaos Communications Camp für "Nerds, Hacker und Phreaks aus aller Welt" [so die Veranstalter].

Für die entsprechende Infrastruktur [Strom für alle und Ethernet für jedes Zelt] ist gesorgt, es wird eine 34 MBit/s schnelle Verbindung ins Internet geben, und wer will, kann sein komplettes Computerequipment mitbringen und ans CAMPnet anschließen.



Kryptographie & Lockpicking

Wer seinen Computer nicht direkt in seinem Zelt betreiben will, kann ihn auch im Hackercenter-Zelt aufbauen. In zwei weiteren Zelten werden Vorträge und Workshops veranstaltet.

Das Camp teilt sich in verschiedene Villages auf. Diese werden sich den Themen Kryptographie [crypto village], Reengineering [Chipcards etc.], Art & Beauty [Grafik, Musik etc.] und Lockpicking [von der Kunst, Schlösser zu öffnen, ohne sie zu zerstören] konzentrieren.



Die Geschichte vom Raumschiff "Herz Aus Gold"

Vor nicht allzu langer Zeit zog das Raumschiff "Herz Aus Gold" seine Bahnen in der Milchstraße und schwebte dahin, und, wie könnte es anders sein, da hatte es eine Panne und landet jetzt für einen Drei-Tages-Reparatur-Besuch auf dem Planeten Erde, wo es Kontakt mit einer Gruppe von Hackern aufgenommen hat. [Zusammenfassung der Vorgeschichte zum diesjährigen Chaos Communications Camp.] Wer sonstige Informationen zum Camp benötigt, bekommt diese auf dem Site des

 [Chaos Computer Club](#)

Chaos Communications Camp [6.-8.8.]

Das Campgelände befindet sich auf einem Platz namens Paulshof, in der Nähe der Stadt Altlandsberg östlich von Berlin [ca. 30 km vom Berliner Stadtzentrum entfernt].

[\[Futurezone\]](#)

 MAIL AN DEN EDITOR

IHRE MEINUNG ZU DIESEM THEMA 

 ALS EMAIL WEITERSCHICKEN

 PRINTVERSION

FORUM ZUR STORY

0
1, vor 17 Tagen, 12h 45min 

↓
Linz & XOE, rulen,
vor 19 Tagen, 13h 49min
gruesse an helmut lachmayer, Gerhard Knogler und Kristian Fenzl,

einstuerzende Neubauten, Regina Patsch ... und alle

fortschrittlichen, toleranten

greetings > class of 84



Super, wenn das

vor 28 Tagen, 9h 48min

vom Chaos Computer Club in Hamburg ausgeht,...umso besser ... die Grossvaeter der sinnvollen Companwendungen ... die Hackerbible war vor 13 jahren das einzige sinnvolle Buch was wichtige Adressen und Zusammenhaenge erklarte (sollte jeder haben wenns die heute noch gibt).... sollte auch in AT gemacht werden, solche "Zeltfeste"



REAKTION

hackerbible

Nope, vor 28 Tagen, 6h 32min

jajaja! die gibts gottseidank noch immer in dem einen oder anderen buchgeschaeft zu kaufen (Verlag gruener zweig), ist staerkestens zu empfehlen...

REAKTION

Gute Idee!

vor 27 Tagen, 17h 26min

Machs ...

REAKTION

well, ich wohn ja nicht in AT, drum

vor 26 Tagen, 18h 7min

solltest Du es machen ... schlag es den ARS elctronica leuten vor, Brucknerhaus anrufen ... in Linz beginnts

REAKTION

AEC ?

linzer AEC-hasser, vor 19 Tagen, 14h 2min

unser lieber herr buergermeister wuerde doch niemals hacker ins AEC einladen. da fuerchtet er sich doch viel zu sehr.

REAKTION

wieso, wurde jemals jemand anders in linz eingeladen der nict top notch war?, ich erinnere mich noch timothy leary kennenzu lernen

vor 19 Tagen, 13h 54min

und auf SGI matten herumzuhuepfen, was wie selbst auf amiga taten, auch erinnere ich mich noch auf einem A 300, Dinge zu installiert zu haben,.. fuer jemanden der ueberhaupt nicht Durchblickte,.. er aber zu meiner verwunderung den Prix Ars Electronica abstaubte,.. zu meiner Verwunderung ... ich sahs leider nur im TV,.....weil nicht eingeladen,... wer verbrannte sich doch noch mal in london, damals



Wunderbar....

Jan Holthusen, vor 28 Tagen, 16h 56min

... für jeden was dabei. Endlich kommen die Hacker und die Designer zusammen und können sich untereinander austauschen. Suuuuperklasse Sache das. Besonders das Arts & Beauty - Village finde ich eine gelungene Idee. Normalerweise denkt man beim CCC immer an typische Hacker.



REAKTION

typische hacker

jobert, vor 25 Tagen, 6h 24min

wasndas?



REAKTION

REAKTION

REAKTION

REAKTION

REAKTION



REAKTION

ALLE KOMMENTARE 

